



AMLO no se irá del país, pasará sus últimos días en su rancho en Palenque, Chiapas

ROBERTO MELENDEZ S.

Sabedor de que no ha incurrido en una sola conducta presuntamente constitutiva de delito, *el presidente Andrés Manuel López Obrador, de manera directa, concreta y precisa, envió un mensaje a quienes, sin bases, desearían encarcelarlo una vez que termine su gestión como jefe del Ejecutivo Federal: Saben dónde voy a estar.*

AMLO no se irá del país y como lo ha manifestado en anteriores ocasiones, *pasará sus últimos días en su rancho en Palenque, Chiapas, rodeado de su familia, de la gente que le quiere, sin temor a que vaya a ser encarcelado*, lo que no ha ocurrido con ninguno de sus antecesores.

Durante su conferencia matutina, **López Obrador** lamentó nuevamente lo sucedido a la vicepresidenta de Argentina, **Cristina Fernández**, *sentenciada a seis años de cárcel por autoridades jurisdiccionales e inhabilitada para volver a ocupar un cargo público el resto de su vida*, lo que le impedirá participar en las elecciones presidenciales que se realizarán el año entrante.

López Obrador consideró que el objetivo de las sanciones referidas es el de que **Cristina** no contienda por la presidencia argentina, lo que fue comentado en el noticiario estelar de **unomásuno**, *Cambiando de Tema Noticias*, por su conductora, **Verenice Téllez Hernández**, y el jefe de Notivial, **Raúl Ruiz Venegas**, quienes bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, destacaron la destitución y encarcelamiento del ahora expresidente de Perú, **Pedro Castillo**, detenido por la policía como *presunto responsable de sedición, grave perturbación de la tranquilidad pública y abuso de autoridad, los que le fueron imputados por el procurador general de Perú, Daniel Soria.*

Previo al hecho, aún como titular del Ejecutivo Federal, **Castillo** pretendió disolver

el Congreso e implantar el toque de queda, lo que no pudo hacer en virtud de las actuaciones del propio Congreso y las autoridades ministeriales, policiales y jurisdiccionales.

Los hechos anteriores también fueron reprobados por **López Obrador**, quien tenía *previsto viajar a Perú para ceder la presidencia de la Alianza del Pacífico a Castillo*, lo que se da como un hecho no ocurrirá, debido a la difícil situación que se enfrente en aquella nación, a la que también acudirían otros mandatarios.

Por el momento, *en Perú se instauró un Gobierno de Emergencia, encabezado por la vicepresidenta Dina Boluarte, en quien recae la responsabilidad de restaurar la tranquilidad y seguridad.*

Observadores políticos internacionales consideraron que las medidas anunciadas fallidamente por **Castillo** podrían considerarse como un autogolpe de Estado, el que a lo sumo duró un par de horas, pues el exfuncionario, quien fue llevado a una comisaría de la ciudad de Lima, fue apresado por la policía, sin que pudiera oponer resistencia.

En su momento, el secretario de Relaciones Exteriores de México, **Marcelo Ebrard Casaubón**, ofreció a **Pedro** refugiarse en la embajada de nuestro país en Lima, pero *"ya era demasiado tarde"*, toda vez que ya estaba en manos de la policía y la justicia, la que en las próximas horas habrá de definir la situación legal del expresidente, a quien se reporta bien de salud.

Tanto **Téllez Hernández** como **Ruiz Venegas** coincidieron en que los casos de **Cristina Fernández** y **Pedro Castillo** son una *"llamada de atención"* a los gobiernos de izquierda en Latinoamérica, entre ellos *el de Nicaragua, al mando de Daniel Ortega*, exguerrillero, quien se ha perpetuado en el poder, junto con su señora esposa. También recorda-



ron el caso del ahiora presidente de Brasil, **Luiz Inácio Lula da Silva**, quien fue encarcelado de manera presuntamente injusta.

Por fortuna, asentaron los conductores, la situación en México es diferente. Y **Cambiando de Tema**, los periodistas destacaron que por segundo día consecutivo, los trabajadores del **Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México realizan bloqueos y suspenden actividades**, debido a que **las autoridades se niegan a pagarles aguinaldo, vacaciones, salarios y otras prestaciones**, ello bajo el argumento de que no se cuenta con recursos económicos suficientes, seguramente por la austeridad republicana o la pobreza franciscana. La realidad es que tanto el Congreso local, como la jefa de Gobierno y su secretario de Gobierno, entre otras autoridades, **hacen caso omiso a nuestras demandas y se echan la bola unos a otros, o bien, andan en campañas políticas, olvidando que fueron contratados y pagados con dinero del pueblo para realizar adecuadamente las funciones que les fueron asignadas.**

Reiteraron que podrían llegar a una suspensión total de actividades si las autoridades siguen en su empeño de no verlos y mucho menos escucharlos, como ocurre con los vecinos de San Gregorio Atlapulco, en Xochimilco, quienes siguen con bloqueos a carreteras y avenidas por la negativa de las autoridades de hacerles justicia y atender sus demandas, entre ellas las del agua.

Y **Cambiando de Tema**, los conductores destacaron que la presente administración no **"digiere" la negativa por parte de la oposición en la Cámara de Diputados para aprobar la reforma político electoral del presidente López Obrador**, al tiempo que destacaron la modificación y aprobación, por parte de legisladores de **Morena, PVEM y PT, de leyes secundarias en materia electoral.**

Ya vendrán mejores tiempos para los morenistas, como lo sentenció el presidente **López Obrador**, quien de antemano sabía

que su reforma, al igual que la energética, no tenía futuro. Se aprobó el llamado **"Plan B"**, pero el mismo contiene muy pocos cambios en materia electoral, destacando la disminución del presupuesto al **INE, la cancelación de duplicidad en funciones y de oficinas, lo que generará un ahorro de tres mil 500 millones de pesos, en deterioro del organismo que presidente Lorenzo Córdova, quien está próximo a cumplir con su encargo.**

Los morenos afirman que de haberse aprobado la reforma electoral, el ahorro hubiera sido del orden de los **15 mil millones de pesos, ¿será cierto?**

No hay que olvidar los enormes gastos que hace el Instituto, entre ellos las prerrogativas a los diversos institutos políticos.

Y **Cambiando de Tema**, los periodistas destacaron que pese al optimismo y buena voluntad de la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana de la Federación, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**, la violencia y **"baños de sangre"** en el país no disminuye y como prueba son el enfrentamiento entre militares y sicarios en Nuevo Laredo, donde fueron abatidos siete pistoleros y varios descuartizados en **Ciudad Obregón, Sonora**. Por favor, cuídese, pues la pandemia de la **Covid** sigue vigente y todo indica podría repuntar, por lo que debe seguir con las recomendaciones del Sector Salud, entre ellas el uso de cubrebocas, lavarse las manos con agua y jabón, guardar sana distancia, no asistir a sitios concurridos y el uso de gel antibacterial. No olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro **Cambiando de Tema.**

Sea feliz, nada le cuesta.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

PP-4

08/12/2022

LEGISLATIVO



Raúl Ruiz

